

# *Presenta Cuba una renovada y diversificada Cartera de Negocios*

---



Por María Josefina Arce

No hay dudas de que la Feria Internacional de la Habana despierta un interés cada vez mayor en hombres de negocios de todo el mundo. Así lo confirma la presencia en esta trigésimo quinta edición de tres 1 400 expositores de más de 70 países, entre los que destacan España, China, Brasil, Alemania, Italia, Rusia, Panamá, Holanda y Portugal.

En Fihav 2017, que concluye este viernes, participan además, ministros y otros funcionarios de una veintena de naciones, y representantes de cámaras de comercio u otras organizaciones promotores de esta actividad de más de 30 estados.

La mayor bolsa comercial cubana ha ido sumando nuevos atractivos que provocan el interés de compañías extranjeras, deseosas de materializar negocios con la Mayor de las Antillas, ante sus grandes potencialidades.

Es así que se añade la presentación de una renovada cartera de negocios, con una mayor diversidad que las presentadas en anteriores ediciones.

El ministro cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Marmierca, señaló que en estos momentos Cuba presenta una tensa situación económica, con falta de liquidez de divisa y combustible, bajo los efectos de la sequía y tras el paso de los huracanes por el Caribe y, unido a ello, un entorno internacional complejo donde persiste el bloqueo estadounidense.

De ahí, expresó, la importancia de la nueva Cartera de negocios que, además de buscar la necesaria inversión extranjera, está encaminada también a la promoción del encadenamiento productivo, así como profundizar en las fichas de negocios para alcanzar mayor rapidez en los acuerdos.

En el Segundo Foro de la Inversión Extranjera, que se celebra como parte de la feria, fueron presentadas las nuevas oportunidades de negocios y que incluyen a sectores como la industria azucarera, el turismo, con la construcción y administración de hoteles, y el sector agroalimentario.

Se incluyen asimismo, las fuentes de energía renovable particularmente la eólica y solar, la minería, el transporte, salud, construcción, al tiempo que como un aspecto novedoso se incorporan los seguros en la banca y finanzas.

Son 156 nuevos proyectos, para un total de 456, con un monto superior a los 10 mil 700 millones de dólares, informó Malmierca, quien destacó ante empresarios de más de 70 países que la inversión foránea constituye una parte esencial de la estrategia de desarrollo del país.

También como novedad de la actual entrega, sobresale la introducción de proyectos en el sector de la cultura, en busca de diversificar y ampliar los mercados de exportación de los productos culturales nacionales.

Cuba, para muchos hombres de negocios de todo el mundo, reúne las condiciones necesarias para la inversión, pues además de la probada seriedad y responsabilidad de sus autoridades, cuenta con un marco legal seguro con sus normas complementarias.

Asimismo destacan su estabilidad política y social, así como altos índices de educación y salud y la promoción de la investigación y la innovación.

De acuerdo con las informaciones, en lo que va de año ya se han aprobado proyectos que cuantifican un capital comprometido superior a los dos mil millones de dólares.

Sin comprometer la soberanía de nuestros recursos naturales, Cuba con sus grandes potencialidades busca la inversión extranjera como parte de la actualización de su modelo económico, que tiene como centro el bienestar de todos sus ciudadanos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/146237-presenta-cuba-una-renovada-y-diversificada-cartera-de-negocios>



# **Radio Habana Cuba**